



Der „Mai-Lauf“ soll in diesem Jahr Geld für den Jugendtreff bringen. Foto: heyne

Scheeßel – Der „Museumsdag und Markt an de Beek“ am kommenden Mittwoch, 1. Mai, dient nicht nur der Unterhaltung und Information, sondern ist auch mit einer Wohltätigkeitsaktion verknüpft. Seit einigen Jahren wird er mit dem vom TV Scheeßel organisierten „Mai-Lauf“ verbunden. Bei diesem Benefizlauf geht es darum, in einer Stunde möglichst viele Runden auf der vorgegebenen, beschilderten und mit Streckenposten besetzten Strecke durch den Kernort zu drehen.

Der circa 900 Meter lange Rundkurs führt vom Meyerhofgelände durch den Rathauspark über Beekestieg, Friedrichstraße, Schulstraße, Zevener Straße zurück in den Rathauspark, wo Helfer die gelaufene Runde auf der Startnummer vermerken. „Die Laufart ist frei wählbar“, erklärt TV Scheeßel-Vorsitzender Jörg Schories, „Sprinten, Joggen, Walken oder Gehen – alles ist erlaubt, Hauptsache, es kommen viele Runden zusammen.“ Der Grund: Jede Runde wird honoriert und trägt zur Spende für den guten Zweck bei. In diesem Jahr fließt das Geld an den Jugendtreff Scheeßel.

Die Anmeldung erfolgt persönlich vor Ort. Der TV Scheeßel-Pavillon im Rathauspark ist ab einer Stunde vor Laufbeginn (11.30 Uhr am Eingangstor zum Meyerhofgelände) geöffnet. Es sind sowohl Einzel- als auch Gruppenstarts möglich. Jeder Teilnehmer erhält bei der Anmeldung eine Startnummer, die auch gleichzeitig als Rundennachweis dient. Die Teilnahme ist kostenlos. Die Dauer beträgt eine Stunde, „der Lauf kann auch jederzeit früher beendet werden“, betont Schories. Als Dank erhalten alle Teilnehmer eine Medaille. Während des Laufes werden Getränke bereitgestellt. Rettungssanitäter stehen bei einem Notfall auch zur Verfügung. hey